Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 42 m2
Référence 84325250
Prix 429 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans le quartier trés recherché du palm beach a deux pas du port canto, des
plages et de ses commerces,dans une résidence de standing sécurisé et bien
entretenue, cet appartement 2 pieces de 43m?2 avec une belle terrasse de 14m?
exposé plein ouest. Tres lumineux, ce bel appartement récemment rénové se
compose d'une entré, d'un salon donnant sur une belle terrasse exposé sud-ouest,

d'une cuisine entierement équipé rosieres qui est semi-ouverte par une verriere,

d'une chambre avec son dressing et d'une salle de douche. Accés aux plages de

la croisette a pied et du futur complexe palm beach DéDIg ...

In the highly sought-after palm beach neighborhood, just a stone's throw from port
canto, the beaches, and its shops, this 43 sgm single bedroom apartment is
located in a well-maintained and secured luxury residence. It features a beautiful 14
sgm west-facing terrace. Very bright and recently renovated, this beautiful
apartment consists of an entrance hall, a living room opening onto a lovely
southwest-facing terrace, a fully equipped rosieres kitchen semi-open, a bedroom
with its dressing room, and a shower room. Enjoy easy access to the beaches of la

croisette on foot and the future palm ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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